



Depuis le deux semaines, Oscar Eone, ancien international camerounais, est le coach principal d'As Matelot de Douala.

Il devra apporter toute son expertise à cette formation basée sur les berges du Wouri. Un challenge difficile, mais surmontable, que l'ancienne vedette de Diamant de Yaoundé, Bamboutos de Mbouda, Unisport, Panthère et Stella d'Abidjan, entend relever, ceci avec l'appui de ses collaborateurs.

Le nouveau patron du banc de touche a déjà pris la mesure du travail qui l'attend. «Il sera question pour nous de redorer le blason d'As Matelot, mais également d'atteindre un certain nombre d'objectifs. D'abord se maintenir, se battre pour la montée en division supérieure. Mais on ne fera pas simplement de la figuration en Coupe du Cameroun».

«Pour relever ce défi, nous avons ratissé l'âge, en jetant notre dévolu sur la jeunesse. Nous nous sommes attachés les services de jeunes joueurs talentueux pour mener cette aventure», a déclaré le nouveau technicien.